

Cerca de 3 mil personas llegaron hasta el Cementerio General

# El pueblo despidió a Volodia

"Vine a despedir a un padre que no es sólo mío", dijo su hija en uno de los momentos más emotivos del funeral

Un masivo cortejo recibió al ex dirigente del Partido Comunista y Premio Nacional de Literatura, Víctor Hacévalin Volodía, quien falleció ayer jueves luego de multiples complicaciones ligadas a la rigurosa neumonía que lo aquejaba y a un tumor en el hígado detectado hace varios años.

Cerca de 3 mil personas se reunieron para honrar a ayer al ex senador, quien además perteneció siendo veedor en el ex Congreso Nacional. Conmemoró sus presencias antiguas al entierro en su recuerdo hasta el Cementerio General, específicamente en la Fila Pionera, donde fue sepultado entre elocuente y numerosa muchedumbre de amigos y admiradores quienes fueron de los escritores más destacados de la era en la obra "Bastacar del '30".

Uno de los momentos más dramáticos y tristes se vivió cuando su hija, Marisa, tomó la palabra para cantar el himno en que participaron numerosos presentes líderes del querido nacional.

"Fue todo lo que preparado para la muerte de un querido. Fue siempre la mejor del país agraciada a su persona. Marisa lo dice un poeta como él, quien no es sólo mi hijo de todo un pueblo, un mundo. Interrogado, de las artes y por cierto del mundo político", dijo su difunta hija.

"Vine a despedir a un padre que no es sólo mío", agregó el luto al difunto con el que se reunió el últi-



Cerca de 3 mil personas despidieron a uno de los escritores más destacados de la "Bastacar del '30".



Los días de una estatua en honor al destacado ex dirigente comunista.

lmo encuentro con su padre.

"Con tu fuerza valiente, esperabas que llegaras. Aquí estoy yo si

pedí a Dios que te llevase.

María Hacévalin también agradeció las numerosas señales de apoyo de miles de chilenos y de personalidades del ámbito político y cultural.

Próximo a su tumba permaneció el Cementerio General, el coro de Toda Municipal Interpretó la Intermissional Comunista.

Entre el público asistente el funeral contó con el senador socialista Juan Pablo Letelier y la embajadora de Venezuela, María Urbancic. También llegó una comitiva en representación del Gobierno chileno encabezada por su embajador en Chile, Giulio Mazzoni.

Por su parte el presidente del PC, Dr. Hernán Tellier, dijo en su inter-



Marisa Hacévalin, hija del escritor.

## Ausendas

Una de las ausencias fue la del científico Claudio Bussler, quien hasta 2005 creía que era hijo del fallecido escritor.

venido que "Volodia fue un demócrata incuestionable de un criterio muy serio, alegre en todo, digno y noble y que siempre vislumbró la libertad humana en un régimen socialista".

En la oportunidad se anunció que se levantará un memorial en honor de Volodín en el Cementerio General, en un sitio cercano a la tumba de Orlando Letelier. El costo del mismo seguirá en clausura, aunque se rumorea que podría ser al piso de José Barnes.

El regreso de Volodín se ha desplazado el pasado 10 de enero, acompañado de una neumonía provocada por una infección respiratoria severa.

## El pueblo despidió a Volodia [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2008

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

El pueblo despidió a Volodia [artículo].

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

[Mapa](#)